

En nuestra condición de delegades del Foro de la Juventud, recomendamos a la Asamblea General:

1. Asumir compromisos claros para implementar una estrategia juvenil coherente en la IPPF, con objetivos concretos para evaluar las mejoras, especialmente en lo relativo a la inclusión de grupos marginados. Nos gustaría una estrategia que sienta las bases para realizar acciones centradas en la juventud y que haga hincapié en ellas.
2. Asegurar la participación directa de la juventud en el proceso de cambio de imagen corporativa de la IPPF. Para que la comunicación digital a nivel local y global y las estrategias educativas, como la ESI, tengan relevancia para adolescentes y jóvenes deben contar con los aportes de la juventud.
3. Garantizar que la IPPF priorice la financiación básica de las seis redes y programas regionales, separada de otras AM. Nos encargaremos de proponer, diseñar, ejecutar y hacer el seguimiento de los proyectos relacionados con la juventud, de acuerdo con los principios clave de la responsabilidad liderada por jóvenes.
4. Cocrear y participar en programas de aprendizaje con el fin de desarrollar nuestra capacidad dentro de las estructuras y estrategias de gobierno.
5. Cocrear y participar en una plataforma regional y mundial permanente en la que la juventud pueda comunicarse y conectarse, tanto en las AM como en las redes regionales de jóvenes. Reconocemos que hay diferencias de accesibilidad y debemos abordarlas juntos.
6. Garantizar que las AM de cada país sean espacios más seguros para toda la juventud, en los que se acepte y fomente su participación.
7. Crear un programa de tutoría a nivel global y nacional que permita el crecimiento intergeneracional y el desarrollo sostenible de la Federación. Mediante una participación significativa de la juventud prepararemos el camino para las generaciones futuras.